



Bilan Commission Loisirs Saison 2022.2023

Afin de préparer au mieux le championnat loisirs pour la saison 2022-2023, nous avons réalisé une réunion avec les représentants des clubs qui souhaitaient engager une ou 2 équipes, le jeudi 6 octobre en visio. Cette réunion a permis d'établir un championnat avec deux phases une avec rencontre avec la moitié des équipes par poule géographique et la deuxième phase par niveau. Nous avons également décidé de remettre le but sur penalty pour une filles à 2pts.

Nous avons eu lors de cette saison à gérer le comportement d'un joueur excessif et comme il n'y a plus de commission de discipline au niveau du comité (les problèmes en championnats sont gérés par la ligue) nous avons créé une **Commission de vigilance et de prévention des violences et incivilités = CVPVI**. Cette commission s'est réunie le mardi 28 février 2023.

Lundi 12 juin 2023, nous avons réuni les clubs pour faire un bilan de la saison écoulée et commencer à préparer la saison prochaine. Lors de cette réunion, nous avons fait un point sur le fonctionnement des équipes présentes. Il est remonté lors de cette réunion qu'il serait bien que chaque équipe se rencontre lors du championnat. Nous avons également mis en avant que chaque équipe, bien qu'elles avaient envie de remporter son match elles devaient le faire tout en respectant l'arbitre ainsi que l'équipe adverse. Le mode championnat a fait que quelques joueurs jouaient absolument la gagne et ce n'était pas dans un « esprit » loisir. Il a été décidé d'insister sur le rôle du capitaine d'équipe ainsi que du responsable loisirs (avec brassard) pour aider l'arbitre s'il y avait des problèmes de comportements sur le terrain.

Nous avons signalé que le championnat était un championnat mixte et que chaque club devait travailler sur le recrutement de filles pour que certaines équipes puissent augmenter le nombre de filles dans leurs équipes. Il a été proposé lors de cette réunion d'obliger les équipes à avoir au moins une fille tout le temps sur le terrain, et d'obliger pour la saison 2023-2024 au moins 2 filles sur le terrain, pour les clubs qui ne pourraient remplir ses obligations nous nous donnons un an pour trouver des solutions à cette non-conformité.

Pour terminer nous avons décidé de nous donner un an pour réfléchir sur la mise en place d'un challenge du fair-play noté par les responsables d'équipes sur l'ambiance lors du match ainsi que le casse-croûte ! Les participants à la réunion ont en effet mis en avant que l'objectif de ce championnat était de prendre du plaisir et que les équipes avaient plaisir à se retrouver.

Bonnes vacances à Tous.

Sébastien LINGER